

*La lutte pour la souveraineté des
peuples est réaffirmée lors du
séminaire pour la paix*

Image not found or type unknown

La Havane, 6 mai (RHC) A quelques mètres de l'enclave illégale américaine imposée dans la municipalité de Guantanamo, Caimanera, les délégués du 8ème Séminaire International pour la Paix et l'Abolition des Bases Militaires Etrangères ont ratifié que la lutte pour la souveraineté des peuples, un défi pour l'équilibre de la vie elle-même, constitue un défi.

Avec la participation des dirigeants du Conseil mondial de la paix, de Fernando González, héros de la République et président de l'Institut cubain de l'amitié avec les peuples, ainsi que des plus hautes autorités de la province, la déclaration finale de la réunion a été lue, qui a rassemblé 80 participants de 30 pays, dont certains en mode virtuel.

Sara Román Palmezano, membre du Comité des Amis de Cali en Colombie, au nom de ses collègues, a exprimé son soutien à Cuba dans la lutte pour la restitution du territoire occupé à Guantánamo par la base imposée contre la volonté du peuple et du gouvernement cubains.

Il a également indiqué que les représentants des organisations de paix et de solidarité ont dénoncé l'utilisation de la controverse de l'Esequiba Guyana pour promouvoir la présence du Commandement Sud, ce qui porte atteinte à la Proclamation de l'Amérique Latine et des Caraïbes comme Zone de Paix, et a souligné sa validité face aux menaces qui pèsent sur la stabilité de la région.

Ils ont également exprimé leur soutien au droit du peuple haïtien à trouver une solution pacifique à ses problèmes internes et ont rejeté toute forme d'intervention dans ce pays, ainsi que la volonté du peuple vénézuélien de tenir ses prochaines élections dans un climat de paix. '

Au cours de l'événement organisé dans le parc Caimanera, l'élève Lauren Cuza Ruano, de l'école Luis Ramirez Lopez, a exprimé, au nom des enfants du territoire, que bien qu'elle vive très près de la base américaine, elle se sent protégée par ceux qui gardent la zone frontalière avec cette enclave, contrairement aux enfants de Palestine, aujourd'hui affectés par l'impact des attaques sionistes contre leur nation.

Il a exhorté les militants de la paix à poursuivre leurs actions pour mettre fin à ce conflit et à d'autres conflits armés dans le monde qui menacent l'ensemble de l'humanité.

Après la déclaration finale de la réunion, les délégués ont fraternisé avec les habitants de Caimanera et ont pris connaissance de leur vie socio-économique et de leurs manifestations artistiques et sportives.

Le huitième séminaire international pour la paix et l'abolition des bases militaires étrangères s'est conclu dans la province cubaine la plus orientale par un appel à renforcer les actions pacifistes pour faire face à l'escalade de toutes sortes d'ingérences et de conflits dans le monde.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/354001-la-lutte-pour-la-souverainete-des-peuples-est-reaffirmee-lors-du-seminaire-pour-la-paix>



Radio Habana Cuba